

Versöhnlicher Schlusspunkt nach drei Jahren Rheinlandliga

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 11. April 2010 um 23:14 Uhr - Aktualisiert Montag, den 12. April 2010 um 00:31 Uhr



Die 1. Herren steigt nicht sieglos ab! Im allerletzten Saisonspiel am Samstagabend bei der TTF Konz machte das ohne den verletzten Spitzenspieler Torsten Musshoff angetretene Team den ersten Saisonsieg perfekt. Auch wenn dies den komplett angetretenen Gastgebern, die nun in die Relegation müssen, gar nicht behagte, so ging der knappe 9:7-Erfolg nach all den Pechsträhnen in den vergangenen Begegnungen völlig in Ordnung. Überrasgender Akteur auf Seiten der Dichtelbacher war Arturo Pastoriza mit je zwei Siegen im Einzel im vorderen Paarkreuz und im Doppel mit Gerd Kappes. Überraschend aber hoch verdient konnte Bernd Emmel im mittleren Paarkreuz zweimal punkten. Gerd Kappes im vorderen Paarkreuz und Tobias Weber und Ersatzmann Volker Emmel im hinteren Paarkreuz zeigten sich ebenfalls gut aufgelegt und sorgten für jeweils einen Einzelsieg. Die Freude über den Sieg glich der Euphorie eines Aufstiegs, was die stets vorhandene Moral der gesamten Mannschaft dokumentiert. Der Saisonabschluss wurde dementsprechend mit viel Bier gefeiert. Leider war in der abgelaufenen Saison oft das nötige Quäntchen Glück aber auch die allerletzte Entschlossenheit nicht immer so zu sehen gewesen. Ein voraussichtlich unverändertes Team wird nun in der kommenden Spielzeit nach drei Jahren 2. Rheinlandliga wieder in der wohl vertrauten 1. Bezirksliga Süd gegen „alte Bekannte“ aufschlagen. [Zu den Fotos des Abends](#)